

# Préparer des intentions de Prière universelle

La prière est un dialogue avec Dieu. Au cours d'une célébration, après avoir écouté sa Parole et l'avoir mieux comprise grâce au commentaire du prêtre ou du diacre, l'assemblée lui répond. Sûre qu'un Dieu d'amour l'écoute, elle lui présente sa prière. Une prière est dite « universelle » quand elle ouvre aux dimensions du monde et de l'Église, comme au cours de la messe.

Quand nous prions pour les autres, nous ne pensons pas seulement à nous-mêmes : nous confions à Dieu ceux qui en ont besoin et faisons l'expérience de la communion entre nous.

## COMMENT PRÉPARER CES INTENTIONS DE PRIÈRE ?

- Prendre le temps de lire ensemble les textes bibliques choisis pour la célébration, et trouver ce qui est révélé de Dieu et ce à quoi il appelle les hommes.
- Prendre en compte les événements du moment, vécus dans l'établissement, la paroisse, le diocèse, le pays, le monde..., et les considérer à la lumière de la Parole de Dieu à laquelle on a réfléchi.
- Écrire les intentions :
  - ➔ Formuler des phrases courtes et simples, afin qu'elles soient plus percutantes.
  - ➔ Choisir à qui on s'adresse : Jésus, le Père, l'Esprit Saint, et choisir un refrain correspondant.
  - ➔ Commencer et finir toujours de la même façon : par ex : Seigneur, nous te confions..... Seigneur, nous te prions.
  - ➔ Adapter les intentions à l'âge des élèves présents à la célébration.
  - ➔ Prendre en compte la présence d'autres participants (familles, paroissiens, personnes âgées...)
- Choisir les personnes à qui sera confiée la lecture des intentions et prendre le temps de les répéter avant la célébration.
- Prévoir un exemplaire pour la célébration.

La prière universelle est souvent composée de 3 ou 4 intentions de prière, séparées d'un refrain repris par toute l'assemblée.

### Exemples de thématiques :

- Les communautés éducative et paroissiale, et les événements qu'elles traversent : ce que nous vivons en établissement, les baptêmes et confirmations, nous-mêmes qui sommes présents...
- Les personnes qui souffrent : les malades, les plus démunis, les différentes formes de fragilité, les personnes persécutées ou en prison, ceux qui cherchent un travail...
- La vie de la société et du monde : la paix, la justice, l'environnement, les questions de notre temps...
- L'Église universelle, ses membres et ses besoins : le Pape et les Évêques, les vocations, les fidèles, la mission, l'unité des chrétiens...